

# Completan acuerdo para que OLP evacúe Beirut

Beirut, agosto 17 (UPI). Las tropas israelíes se retiraron de las líneas de batalla del Beirut Occidental, mientras el ministro de Defensa judío, Ariel Sharon, afirmaba que el enviado especial estadounidense Philip Habib, estaba "muy cerca" de asegurar la evacuación de los combatientes palestinos.

Sharon, arquitecto de la invasión del Líbano, y Habib, que encabezó el esfuerzo para terminarla, se encontraron en el sector oriental de la capital libanesa, para elaborar los detalles de la forzada evacuación de los seis o nueve mil combatientes de la Organización para la Liberación de Palestina, del sector occidental.

"Estamos muy cerca de una solución", comentó Sharon a la radio de las fuerzas armadas, luego del encuentro. "Hemos hecho progresos en todas" las cuestiones, pero "hay necesidad de aclaraciones adicionales".

El primer ministro libanés Chefik Wazzan, dijo después de conversaciones anteriores con Habib, el presidente Elias Sarkis y el canciller Fuad Butros: "Hemos alcanzado un acuerdo para terminar nuestras desgracias, al menos en el papel".

La "implementación comenzará después de la reunión del gabinete de mañana", señaló Wazzan, que rehusó detallar los planes para la evacuación de la OLP, bajo el mando de Yasser Arafat.

Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ADVIERTE PELIGRO.** Base de la Fuerza Aérea Vanderberg. Agosto 17 (AP). El capitán de la Fuerza Aérea, en esta base, J.D. Fray, se disfraza de esta manera, durante algunos fines de semana de mucho tráfico, y otros días feriados, con el fin de advertir a los automovilistas sobre el peligro de conducir descuidadamente.

## Austeridad económica practican dominicanos

Santo Domingo, agosto 17 (Latin-Reuter). Los dominicanos ingresaron hoy a una etapa de austeridad económica marcada por reducciones de salarios, prohibición de importaciones y otras restricciones, bajo el nuevo gobierno del flamante presidente Salvador Jorge Blanco.

Blanco, que asumió ayer como quincuagésimo ter-

cer presidente de esta nación antillana de 5,6 millones de habitantes, dijo que la economía está en crisis y que el país corre el peligro de quedar sumido en una catástrofe económica.

Para superar esa crisis, que estimó la más grave en toda su historia, Blanco sometió al Congreso, para que inicie su estudio hoy, 18 proyectos de ley que impo-

Pasa a la página 42

## En atentado al Papa vinculan policía rusa

Nueva York, agosto 17 (Latin-Reuter). Una periodista estadounidense dijo que la policía secreta de Bulgaria y la Unión Soviética pueden haber estado involucradas en el intento de asesinato del Papa Juan Pablo II en 1981.

Claire Sterling, en un artículo con derechos reservados aparecido en la última edición del Readers Digest, dijo que sus investigaciones demuestran que Mehmet Ali Agca, el turno de 23 años que disparó contra el pontífice, no

había actuado por su cuenta.

Sterling, autora de "la red del terror" un estudio sobre el terrorismo en Europa, afirmó que Agca recibió apoyo de contrabandistas de armas turcos, establecidos en sofía y controlados por el servicio secreto búlgaro.

Dijó que había recibido el arma empleada en el ataque y un pasaporte falsificado en Bulgaria, país al que describió como "uno de los principales aliados de Moscú para el terrorismo y la subversión".

## Breves Internacionales

### Arrestos por complot en Guatemala

Guatemala, agosto 17 (Latin-Reuter). Un fallido complot para derrocar al gobierno del presidente Efraín Ríos Montt este fin de semana, demuestra la necesidad de que Guatemala retorne a un gobierno constitucional, dijo hoy el ex alcalde de la capital, Alvaro Arzú.

La conspiración, por la cual ocho personas fueron arrestadas por las autoridades militares, motivó declaraciones de Arzú de que el único camino para estabilizar la situación económica y política del país es reabrir el proceso democrático, suspendido por el golpe incurso de los militares en marzo.

Pasa a la página 22

## Comerciantes mexicanos se quejan de política

Reynosa, México, agosto 17 (UPI). El comercio organizado de la frontera sostendrá hoy una reunión urgente para adoptar medidas en protesta por la política monetaria del gobierno, dijo el director de la Cámara de Comercio de Reynosa, Tamaulipas, Jesús Adolfo Valdez Vázquez.

"Estamos tratando de vislumbrar las mejores soluciones al problema que afecta a todos los comerciantes de la frontera norte del país. Por ello decidi-

### Para ir a matar a Castro intenta asaltar un avión

West Palm Beach, Estados Unidos, agosto 17 (UPI). Un hombre de 59 años de edad, afirmando que su maletín contenía una bomba, intentó hoy asaltar un pequeño avión para dirigirse a Cuba y "matar a Fidel Castro", informaron las autoridades.

Pero en la nave no había pasajeros y el individuo fue arrestado por la policía.

Después de dos horas y media la policía detuvo a Carl Blonkenfeld y declararon que el individuo trató de asaltar un pequeño avión vacío de la compañía aérea Dolphin, en el aeropuerto internacional de esta ciudad de la Florida.

Los agentes rodearon al informante.

Pasa a la página 42

### Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, agosto 17 (AP). Una corriente compradora elevó hoy los precios de las acciones y produjo la mayor ganancia en la historia de la Bolsa de Valores.

Los observadores atribuyeron la corriente a un pronóstico que formuló el economista de Wall Street, Henry Kaufman, sobre agudas declinaciones en las tasas de interés, en contraposición a sus anteriores opiniones pesimistas.

Las versiones de que Kaufman, principal economista de Salomon Brothers Inc., había cambiado de opinión, desencadenaron el movimiento aun antes del

Pasa a la página 42

mos reunirnos para solucionar la grave crisis que padecemos", dijo ayer Valdez Vázquez.

"Por ahora, la única solución viable a nuestro problema es que el Banco de México establezca la libre comercialización del dólar. No nos importa la cantidad que tengamos que pagar por el dólar. No importa es que podamos seguir comercializando", manifestó.

# Pekín advierte de nueva crisis

Pekín, agosto 17 (Latin-Reuter). China dijo hoy que una declaración conjunta sino-estadounidense sobre Taiwan aflojó las tensiones bilaterales, pero advirtió apenas veladamente que nuevas ventas de armas estadounidenses a la isla, podrían conducir a un empeoramiento de las relaciones.

En el comunicado, emitido simultáneamente en Pekín y Washington, los Estados Unidos señalaron su intención de limitar y reducir gradualmente sus entregas de armas al gobierno na-

cionalista chino de Taipei.

Por su parte Pekín dijo que una reunificación pacífica con la provincia insular en su "política fundamental" pero no llegó a renunciar formalmente al uso de la fuerza.

Fuentes diplomáticas dijeron que tal como se esperaba, el comunicado, fruto de meses de tensas negociaciones, meramente había postergado una solución para la cuestión de la venta de armas.

"Dentro de algunos años, o aun meses, podríamos volver a empezar con todo"

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**MANIFESTACION.** El Cairo. Agosto 17 (AP). Un policía vestido de civil amenaza con golpear con su bastón, al guardaespaldas de Mustafá Kamel Murad (derecha), quien es jefe del Partido Liberal Egipcio, durante una manifestación efectuada hoy en El Cairo, por 3 partidos de oposición, en favor de la OLP.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RESCATAN CADAVER.** Beirut. Agosto 17 (AP). Equipos de rescate retiraron hoy un cadáver más, aparecido entre los escombros de los edificios destruidos por las bombas israelíes, en las calles céntricas de Beirut

occidental. En ese edificio hubo más de 250 víctimas al ser atacado a fines de la semana pasada, cuando estaba en poder de guerrilleros palestinos de la OLP.